第2回

議会報告会・

意見交換会を 開催しました

実施しました。 交換会を、真岡市青年女性会館にて (月) に、第2回議会報告会・意見 真岡市議会では、 去る10月28日

として、全国の多くの議会で実施さ れている取組です。 政の課題について意見交換を行う場 議会活動の報告や、議員と住民が市 議会報告会とは、住民を対象に、

施しました。 めるものとする」という規定に基づ 報告会等による広聴活動の充実に努 岡市議会基本条例が施行され、 本市議会では、平成30年4月に真 「議会は、広く市民の意見を聴取 議会の活性化を図るよう、 市民の皆様を対象に実 条例 議会

61名の皆様に 参加していただきました

この会は、2部構成で実施し、1部 名の皆様に参加していただきました。 議会報告会・意見交換会では、 61

> 見交換会を実施しました。 として議会報告会を、2部として意

担当する分野について、議員による 説明の後、質疑応答を行いました。 任委員会の活動内容や、それぞれが 1部の議会報告会では、 3つの常



報告会の様子

総務常任委員会

意見交換会のテーマ

防犯・防災について 公共交通について

民生文教常任委員会

高齢者介護について タブレットを活用した教育について

産業建設常任委員会

市街地の活性化について いちごサミットについて

> を行いました。 担当するテーマについて、意見交換 員会に分かれ、それぞれの委員会が 2部の意見交換会では、各常任委



意見交換会の様子

たくさんのご質問・ご意見を いただきました

りです。 ち、主なものについては、 いただきましたご質問・ご意見のう 質疑応答や意見交換が行われました。 加された皆様と議員との大変活発な 議会報告会・意見交換会では、 次のとお 参

いちごバスの運行範囲を拡大し てはどうか。

多くの議員が一般質問で取り上

作成しているので、要望していく。 期真岡市地域公共交通網形成計画を げ、要望している。現在、第2

「全国いちごサミット

真岡市議会議員も参加します!

inもおか2020」に

ように対応しているのか。 やネットいじめなど)に対し、どの **問** 授業においてICTを活用する ことによるリスク(スマホ中毒

とともに、家庭でルールを決めても 者と協力して対応している。 らい、使用状況を把握するよう保護 な通信機器の使用について指導する 情報モラル教育を実施し、適切 道徳や学級活動の授業を通して

業の方法や、 T支援員を派遣し、先生に対して授 っている。 また、各学校に専門員であるIC いちごサミットについて、広報 もおかに詳しい説明を掲載して 進め方などの支援を行

か1月号」に特集記事を掲載 はどうか。 今後、掲載予定である。 2年1月1日発行の「広報もお 令和



令和2年3月14日(土・15日(1)開催